

ほのほの



「子どもの八百屋さん」は商売上手？



新鮮野菜安いですよー 八百屋さんは大繁盛



みんなでピース 野菜は完売しました

11月23日(土)「わろうべ祭り」に「子どもの八百屋さん」開店です。

6人の子どもたちが、声を張り上げ売り込みます。「バナナ安いよ〜」「柿、残り1つ!」。わろうべ祭り会場内では野菜の売り歩きも。昼前には完売しました。

売り子さんたちも大満足だったようです。(記/木村)

《子どもの売り子さんたちの声》

- 前にお祭りでカブトムシを売ったけど、それに似て楽しい。
- めちゃ楽しい。バナナ安くなってうれしい。
- 野菜を買ってくれたらうれしくて楽しい。
- いろんな人が来てくれて楽しい。
- 売るのが楽しかった。
- 野菜を売り歩いたりして、八百屋さんは大変だけど楽しかった。またやりたい。

社会福祉功労者表彰

11月20日(水)に四街道市社会福祉協議会主催の「第42回四街道市社会福祉大会」が開催され、市内で社会福祉に貢献された方たちが表彰されました。

四中地区からは、市社協会会長賞として工藤博孝さん、特別功労賞として齋藤和子さんと山口芳子さんが受賞されました。

(記/Y)



受賞された皆様

四中地区社協ではフェイスブックを利用して情報発信を行っています。下記QRコードを参照してください。



笑顔が溢れるファミリーコンサート開催

12月15日(日) わろうべの里(わろうびんぐホール)において、音楽療法士の三瓶あずささん、佐藤未央さんをお招きして、ファミリーコンサートを開催しました。

ピアノに合わせて手拍子、そして、リーダーの呼びかけや動作を真似して、肩やお腹をタッピング。マラカス、鈴、ハンドベルも全員で鳴らせるなど、身体中で音楽を楽しみました。

最後は、手話を教えて頂き、手話をしながら歌う事ができました。

子ども達の笑顔が溢れる楽しいコンサートでした。
(記/岩館)

- <参加してくれた方の声>**
- リーダーで発表できたのがうれしかった。
 - ハンドベルの音がきれいで良かった。
 - 手話を覚えて歌ったのが楽しかった。
 - 小さな子どもが歩き回っても参加できるコンサートで良かった。



♪音を鳴らしてみよう
☆マラカスや鈴がたくさん有り、合図を聞いて楽器を鳴らしました。



♪音に合わせてタッピングしよう
☆動作を真似して手拍子、肩やおなか、頭をタッピングしました。



♪リーダーに続いてやってみよう
☆リーダーの動作を真似して一緒にやってみました。

グラウンドゴルフ親睦会開催

11月16日(土) 四中地区社協グラウンドゴルフ親睦会を、和良比小グラウンドにおいて開催しました。開会宣言の後、ご来賓の激励の挨拶、準備運動に続き競技を開始しました。

競技は1ラウンド8ホール、打数24のコースを2コースで争われ、向南台地区の矢崎征夫さんが見事優勝の大トロフィーを獲得しました。入賞者と成績は下表の通りです。(記/Y)

グラウンドゴルフ親睦会順位表 (敬称略)

順位	名前	スコア	備考
優勝	矢崎 征夫	36	向南台
準優勝	瀬藤 一郎	39	向南台
3位	都筑 義夫	40	三才
4位	鈴木 光男	40	和良比西
5位	中島 典子	41	わらびが丘



優勝目指して奮闘中

こんにちは！ 民生委員・児童委員です②⑤

○民生委員・児童委員は何人いるの？

四街道中学校地区の民生委員・児童委員は24名です。しかし全国では約23万5千人の委員がいます。

任期は3年間です。現在の委員の任期は2025年11月までになりますので、来年度は全国一斉に改選されます。

○民生委員・児童委員はどんな人？

民生委員・児童委員は地域住民の立場に立って地域の福祉を担うボランティアです。その一方で厚生労働大臣から委嘱を受ける非常勤特別職の地方公務員としての性格も持っており、政治的中立や守秘義務が課せられています。

委員はボランティアのため給与はできませんが、交通費等に充てるものとして活動費は支給されます。

○どのように選ばれているの？

民生委員・児童委員の改選にあたっては、市が民生委員推薦会を設置して、県に推薦し、県が国に推薦します。

住民の方（選挙権を持つ方）で、その地域の実情をよく知り、福祉やボランティア活動に理解と熱意を持つ方が選ばれるのですが、私を含め、学習中（見習い中？）の委員も多くいます。

この学習は私たちのこれからの暮らしに役立つことがたくさんあります。

中高年がほとんどなので、意外な経歴の持ち主もいるかもしれませんね。

興味のある方は、お住まいの地域の民生委員・児童委員（又は四中地区社協拠点）まで是非、お問合せください。（記/木村）



民生委員・児童委員通信4

志津美佳子 ☺

地域に溶け込み活動する
民生委員の事を
知らない人も多いようです。



私も親戚から色々と
尋ねられました。



最近人気の芸人さんには
意外な職歴の人が
いますが



民生委員経験ある芸人さんが
アレイクして広く世に周知して
くれないかしらと試してみたり



ご寄付ありがとうございました(令和6年10月~12月迄)

四中地区社協の活動をご支援くださりありがとうございます。
地域福祉活動に活用させていただきます。

藤原小児科医院(子ども食堂へ)	30,000円
ふれあい交流会募金箱	6,355円
グラウンドゴルフ親睦会募金箱	700円
ファミリーコンサート募金箱	1,620円
	合計38,675円



*寄付は所得税控除の対象になります。詳しくは四中地区社協事務局まで
問い合わせください。電話 070-1537-5827

ほのぼのテーブル支援ありがとうございました

「ほのぼのテーブル(子ども食堂)」に対し
継続的にご寄付をいただいている藤原小児科
医院様に、令和6年11月26日四中地区社協
より感謝状を贈呈させていただきました。



藤原医院長様(中央)と
調 四中地区社協会長(右)

四中地区社協の事業予定(1月~3月)

事業名	月日	場所
みんなの料理教室	2月5日(水)	わろうべの里
こどもクッキング	2月15日(土)	わろうべの里
友愛訪問	2月中旬~下旬	民生・児童委員が対象者宅訪問
ふれあい落語会	3月2日(日)	わろうべの里
理事会	3月23日(日)	わろうべの里
ウォーキング交流会	3月30日(日)	



上記の他、ほのぼのサロンは毎月第2・4水曜日、ふれ愛サロンは毎月第2・4
金曜日、いちごサロンは毎月第4木曜日、ほのぼの学習広場は毎週木曜日、ほのぼの
テーブルは毎月第2・4土曜日に開催しています。

編集後記 いつも本紙をご愛読いただきありがとうございます。昨年は、エネ
ルギー価格の高騰などにより物価が高騰し、闇バイト事件の横行などで生活に不安を抱える年
でした。今年は巳年、蛇は脱皮をすることから、新たな挑戦や変化に前向きになるといわれ
ています。また、これまで努力してきたことが実を結びはじめる年だともいわれています。
今年皆様にとって素晴らしい年となるよう祈念しています。引き続き本紙をご愛読いた
だきますようお願いいたします。(記/調)